



R I. 第2620地区 静岡第2分区
三島西ロータリークラブ

週報

第1743号

事務所 静岡県三島市中央町4番9号 2F
TEL (055) 976-6351 FAX 976-6352
例会場 静岡県三島市本町14-31 みしまプラザホテル
TEL (055) 972-2122
会長 岩崎 守幸 幹事 飯田 守



広重版画より 三島 朝霧

第1805回例会

2009.8.27晴

司会

森崎祐治君

ロータリーソング

「日も風も星も」
指揮 前田房江君

会長挨拶

会長 岩崎守幸君

機嫌よく暮らす
楽器にはそれぞれ、これを奏でる道具がある。ピアノは指で、バイオリンは弓で、三味線は撥で、管楽器類は口で…。人生の楽器は何で弾くのか？“心”でこれを弾くのに違いない。人生の曲は心という無形のもので奏でられるのである。その心が明るければ、澄んでいけば、美しい調べが奏でられる。心が暗く、にごっていると、いい音は出ない。仕事や対人関係におけるハーモニーも、ひとえに心によって作り出される。タエなる調べかミョウな音か、どちらを出すかは心一つが決めることである。たとえば『バラが咲いた』の歌を借りれば、「心にバラを咲かせている人」が美しい調べを奏でるのである。心に「いつまでも散らないバラ」があるから境遇の如何にかかわらず、つねに楽しく、明るく、喜びと感謝に満ちているのである。「幸福はいまここにあるもの」という命題は、突き詰めれば「幸福は我が心のうちにあるもの」ということになる。自分の心以外に究極的な“ここ”はなく、そして心とは“いま”以外のいかなるときにも存在するものではないからである。

幹事報告

幹事 飯田 守君

①新会員鈴木正二君の所属委員会は親睦委員会です。

出席報告

	出席総数	出席率	メ ー ク ッ プ	修 出 席 正 率
前々回	33/46	71.74%	42/46	91.30%
今回	44/51	86.27%	会員総数	55名

欠席者 石井(良)君、井上君、鈴木(貞)君、野口君、
矢岸君、柳田君、矢野君

委員会報告

★奉仕プロジェクト委員会

委員長 千葉慎二君

8月22日(土)の「愛の献血」にご協力頂きありがとうございます。お陰様で下記の通りの成果がありました。

献血受付数 92人(昨年85人)
献血できなかった人 25人(〳22)
献血できた人 67人(〳63)



2009～2010年度
国際ロータリー会長
ジョン・ケニー

ロータリーの未来はあなたの手の中に



スマイルボックス

- ◆室伏君、120周年のメインイベントが無事終了しました。2000名の来館を戴きました。ロータリーの皆様にもお越しいただきありがとうございます。チャリティーコンサートをお手伝いいただきました松坂さん、宇都宮さんに感謝いたします。
- ◆松坂君、みしまプラザホテルの創業120周年本当におめでとうありがとうございます。チャリティーライブで唄わせていただき、当日かけつけて下さったロータリーの皆様ありがとうございました。
- ◆関本(文)君、この度東海金属工業(株)代表取締役社長を退任し代表取締役会長に就任致しました。銀行員から転職し、34年間社長を無事務めさせて頂きました。これもひとえに当クラブの皆様のご指導の賜であり、厚く御礼申し上げます。
- ◆遠藤(真)君、格安レンタカーを始めました。よろしく。
- ◆石井(良)君、先日は当デイサービスのコックがガンの為入院した際、マルヨ給食さんには大変お世話になりました。デイサービスの利用者様も色彩豊かなお弁当に喜んでいました。コックも早期発見の為大事にいたらず安心していましたが、毎日一人で利用者様の為に酷使させていたのではないかと反省しています。これからは休養を与える為にもマルヨさんをお願いしようかと考えております。
- ◆Cテーブル、7月23日にCテーブル会を行いました。楽しく有意義な時間でした。
- ◆千葉君、岩崎さん、先日は家族揃って大変お世話になり、ありがとうございます。おかげでとても楽しい1日を過ごせました。
- ◆澤村君、先日の親睦家族例会では家族5人大変お世話になりました。炎天下の中早朝よりご準備された関係者の皆様には心より感謝申し上げます。
- ◆佐々木君、西村先生、親睦例会の写真ありがとうございました。
- ◆佐々木君・瀬川君・西本君・黒田君、岩崎会長、写真ありがとうございました。
- ◆千葉君、西村先生、お写真ありがとうございます。私の横にいる女性は正真正銘私の妻です！！
- ◆前田(房)君、石井良衛様、テーブルの音が出ないので困ってしまいましたが、さすがですね。ありがとうございます。岩崎会長様、いつも写真をありがとうございます。
- ◆森崎君、親睦家族例会お疲れ様でした。岩崎会長には早朝、写真をお届けいただきありがとうございます。
- ◆遠藤(武)君、岩崎会長、先日はお世話になりました。写真をありがとうございます。西村先生、写真をありがとうございます。
- ◆瀬川君・諏訪部(敏)君・望月君、澤村さん、写真ありがとうございました。
- ◆田熊君、8月9日の親睦家族会は天候にも恵まれ楽しい1日でした。お世話して下さいの方々、ありがとうございます。
- ◆千葉君、石井さん、今日は突然のお願いをきいて戴いてありがとうございます。おかげで高校の仲間に喜ばれました。

(8月20日のスマイル)

卓話

話のT・P・O

柴崎恵子君

話のT P O、time(時), place(場所), occasion(状況)を間違ってしまった経験を2題。

ひとつに、私のルーツからはிரりたいと思いますが、その前に一編の詩をご紹介します。

母をおもう 八木重吉
 けしきが あかるくなってきた
 母をつれて てくてくあるきたくなった
 母はきつと 重吉よ 重吉よ と
 いくどでも はなしかけるだろう

作者のように私も母が心の中で描かれていました。その母は”きれいな花を見て怒る人はいないよ”が口癖でした。その優しい母に育てられ、父は私が生まれて7、8才位迄、別珍(綿ピロード)の織物の仕事をしていました。多くの方に評価され、女優さんの新珠美千代さんの姿はよく拝見したものでした。きれいだと思っていました。しかし時代の流れにかえず閉鎖いたしました。幸い、広い敷地と田畑がありましたので農業に転換いたしました。その間は子供ながらに苦勞いたしました。しかし、庭の手入れをして下さった寅さん、間仁田のおばさんは、ひたすら縁の下の力持ちになり支えて下さり、人の親切を感じました。その後別珍からタオルの織物販売に切り返して成功した。

この話を数人でそれぞれの苦勞話として致した事がありました。しかし、その一部分が風説の流布にあいました。状況を間違ってしまった。

2つめに、アメリカ生活の中でオートロックの玄関ドアが閉まってしまった話、家の中に入れずに困って居りました時、道路を隔てた向かいの方が手を差し伸べて下さいました。まだ奥様が就寝しているから静かにこの電話でpoliceに電話しなさいと言って下さった。"please help me" と小さい声で助けを求めました。あなたは日本人かと尋ねられましたので、"yes" と答えました。住所を尋ねられ話が成立、家に戻ると、すぐ、パトカーが3台で来ました。私もpoliceもびっくり！The problem is (I've) locked the door with the key inside. 鍵が中にあるままドアがロックしてしまった旨伝えました。家の中に入れる窓をさがし、よじ登って中に入りドアを開けて下さった。"Have a nice day" と言って事もなく帰って行きました。後で伺いますに、小声の "please help me" が、捕われているのかと思われたようです。自分が思っていることをそのとおりに伝えることがいかに難しいことを知りました。言葉の使い方と話す状況場所を間違った話でございます。

※紙面の都合で8月27日のスマイルは次号に掲載します。

(週報担当:瀬川幸信)

三島西RCテーマ

一人はみんなのために、
みんなは一人のために